



NACIONAL

RENUNCIA EDUARDO MEDINA MORA

El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) renunció cuando todavía le faltaban 11 años para concluir su encargo. La Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación establece que un ministro tomará una licencia indefinida sólo por causas de fuerza mayor, como enfermedad grave o al estar involucrado en delitos. Fuentes de la Unidad de Inteligencia Financiera confirmaron que Medina Mora es investigado por presuntos actos de corrupción. **Pág. 1**

www.elsoldetampico.com.mx



¡Lee aquí!
GRATIS
CON ESTA
EDICIÓN



7 15 03 006 1093 4321



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 4 DE OCTUBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,096 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



Cumple Chucho Nader con los sectores más antiguos de Tampico

Atendiendo los rezagos que en materia de pavimentación existen en las colonias más antiguas de Tampico, el presidente municipal Chucho Nader inauguró la modernización de la calle Esperanza, entre Ignacio Zaragoza y cerrada, en la colonia Guadalupe Victoria. **Pág. 2**



CONURBADA Celebra Trabajo Social de la UAT sus 62 años haciendo historia

Al celebrar el 62 aniversario de su fundación, la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) refrendó el compromiso de seguir su historia en la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT). **Pág. 5**

de Morena

PAULO MONSIVÁIS / Reportero

Al señalar que el Movimiento de Regeneración Nacional dio de alta ante la plataforma digital del partido un padrón de militantes de 3 millones 100 mil personas, la presidenta del Consejo Nacional de este ente político, Bertha Luján Uranga, exhortó a la participación en las asambleas distritales que se realizarán en Tamaulipas con motivo de la renovación de todos los liderazgos del partido.

"Quiero hacer un llamado a la militancia de Tamaulipas a que participe en el proceso interno que vamos abrir con la realización de 9 asambleas distritales en la entidad, de ahí se van a elegir a 10 representantes en cada una de ellas, es decir, que en el estado serán 90 representantes que van acudir al congreso nacional".

EN LA COL. MORELOS

Toman clases en el patio por apagón

NUDIA TOSCANO / Reportera

Estudiantes de la escuela primaria "Carlos Carrillo" son los afectados por esta problemática

Ante la falta de recursos y apoyo por parte de alguna autoridad, estudiantes de la Escuela Primaria "Carlos Carrillo", ubicada en la colonia Morelos de Tampico, han tenido que tomar sus clases bajo la techumbre del patio principal, sin tener respuesta aún de quien corresponda para buscar alguna solución.

Esta problemática se presenta desde el pasado lunes 30 de septiembre al "tronar" un transformador que se encuentra en el interior del plantel y que dejó sin el suministro de energía eléctrica las instalaciones de la primaria.

Los pequeños tienen que estudiar bajo los fuertes rayos del sol, la intensa lluvia y el agobiante calor que ha caracterizado a estos días, explicó la directora del plantel educativo, Carla Guadalupe Sánchez Martínez. **Pág. 3**



Los alumnos toman sus clases bajo la techumbre del patio principal / NUDIA TOSCANO

4 DÍAS tienen sin luz en la primaria

Aumenta el promedio de vida de los tamaulinceos

El promedio de vida ha estado en aumento desde hace varios años en nuestro estado, reflejo que posee un indicador bajo en desempleo y por lo tanto una economía diversa y pujante, los servicios médicos están cubiertos por el IMSS, ISSSTE, Secretaría de Salud, entre otras, los cuales tienen un despliegue importante de campañas de prevención de enfermedades, agregó.

Los tamaulinceos tienen esperanza de vivir más años / MIRNA HERNÁNDEZ

Destacó también las tareas de detección oportuna del cáncer, prevención de diabetes, alteraciones en presión arterial, además de promover la actividad física y la alimentación sana, que realizan esos organismos médicos.

Mirna Guadalupe Hernández, comentó que la región noreste, que incluye a Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas concentra uno de los mayores crecimientos económicos en el país, lo cual ofrece una mejor calidad de vida, los índices de pobreza son menores y a pesar de la violencia, sus pobladores pueden vivir más por la oferta de servicios médicos, educativos y de ocupación.



Con obras hidráulicas Oseguera cumple a los maderenses

Brindar seguridad y certidumbre al patrimonio de los maderenses, es un compromiso que el alcalde Adrián Oseguera Kernion continúa cumpliendo con ahínco para garantizar el bienestar de miles de familias a través del rescate del sistema lagunario y obras de infraestructura hidráulica. **Pág. 8**



responsables de la empresa FERROMEX y de la Fundación Grupo México. **Pág. 7**

Hoy... **5** SECCIONES | **48** PÁGINAS
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES
El Sol de Tampico
elsolde_tampico

ESCRIBEN
Agustín Jiménez C. **Loc.**
Armando Juárez B. **Nal.**
Juan José González **Nal.**
María F. Ballesteros **Nal.**
Roberto Aguilar **Nal.**
Luis H. Fernández **Nal.**
Emilio Buendía Díaz **Nal.**
Raúl Nava **Dep.**